
２広 報�� 2019／９   

　
６
月
　
日
に
、
郡
上
市
ア
ウ
ト
ド

１１

ア
事
業
者
協
議
会
（
以
下
「
協
議
会
」
）

が
設
立
さ
れ
ま
し
た
。
協
議
会
は
、

市
内
の
ス
キ
ー
場
や
キ
ャ
ン
プ
場
、

自
然
体
験
事
業
者
で
構
成
さ
れ
、
設

立
時
に
お
い
て
　
の
団
体
が
会
員
と

１６

な
っ
て
い
ま
す
。
協
議
会
の
会
長
を

務
め
る
 谷
口
  美
徳
 さ
ん
（
ホ
ワ
イ
ト

た
に
ぐ
ち
 

み
の
り

ピ
ア
た
か
す
ス
キ
ー
場
／
株
式
会
社

Ｐ
・
Ｉ
・
Ａ
ネ
ク
サ
ス
代
表
取
締
役

社
長
）
は
、
「
市
内
の
ス
キ
ー
場
、

自
然
体
験
、
そ
し
て
キ
ャ
ン
プ
場
の

事
業
者
が
目
的
を
共
有
し
て
協
議
会

が
出
来
た
意
義
は
大
き
い
と
思
い
ま

す
。
郡
上
の
こ
れ
か
ら
の
ア
ウ
ト
ド

ア
は
、
個
々
で
発
信
す
る
の
で
は
な

く
、
エ
リ
ア
と
し
て
ブ
ラ
ン
デ
ィ
ン

グ
し
な
が
ら
、
地
域
そ
の
も
の
の
価

値
を
高
め
て
い
く
こ
と
が
必
要
に
な

っ
て
い
ま
す
。
」
と
、『
ブ
ラ
ン
ド
観
光

地
』
と
し
て
の
今
後
の
発
展
に
つ
い
て

話
さ
れ
ま
し
た
。

　
谷
口
さ
ん
は
、
年
間
を
通
じ
て
ア

ウ
ト
ド
ア
と
い
う
視
点
で
郡
上
市
を

見
た
時
、「
四
季
を
通
じ
て
自
然
体
験

が
楽
し
め
る
メ
ニ
ュ
ー
を
、
こ
れ
だ

け
充
実
し
て
揃
え
て
い
る
地
域
は
国

内
に
は
あ
ま
り
な
い
。
」
と
も
話
さ

れ
、
こ
の
恵
ま
れ
て
い
る
環
境
を
よ

り
一
層
生
か
し
て
い
く
た
め
、
ア
ウ

ト
ド
ア
事
業
者
の
連
携
は
欠
か
せ
な

か
っ
た
と
の
こ
と
で
す
。
今
後
は
、

さ
ら
に
幅
広
く
声
を
か
け
、
協
議
会

の
会
員
を
増
や
し
て
い
く
そ
う
で
す
。

ー
ス
シ
ッ
プ
／
有
限
会
社
Ｅ
Ａ
Ｔ
＆

Ｌ
Ｉ
Ｖ
Ｅ
取
締
役
）
は
、
「
こ
の
事

業
は
、
ア
ウ
ト
ド
ア
の
ワ
ン
ス
ト
ッ

プ
窓
口
の
機
能
を
作
る
こ
と
は
も
ち

ろ
ん
で
す
が
、
さ
ら
に
、
お
客
さ
ん

の
動
向
を
収
集
し
、
そ
れ
を
分
析
し

て
次
の
戦
略
を
練
っ
た
り
旅
行
商
品

を
造
成
す
る
と
い
っ
た
、
こ
れ
ま
で

全
く
手
が
け
て
い
な
か
っ
た
分
野
で

の
チ
ャ
レ
ン
ジ
に
な
り
ま
す
。
」
と
、

こ
の
取
り
組
み
の
重
要
性
を
話
さ
れ

ま
し
た
。

　
協
議
会
は
、
（
一
社
）
郡
上
市
観

光
連
盟
が
事
業
主
体
と
し
て
進
め
る

ア
ウ
ト
ド
ア
Ｗ
Ｅ
Ｂ
サ
イ
ト
（
郡
上

市
で
の
ア
ウ
ト
ド
ア
全
体
の
玄
関
口

と
な
る
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
）
の
構
築
を

手
が
け
る
な
ど
、
観
光
分
野
で
「
オ

ー
ル
郡
上
」
を
前
面
に
出
し
た
取
り

組
み
を
行
っ
て
い
ま
す
。
協
議
会
の

事
務
局
を
務
め
る
 水
口
  晶
 さ
ん
（
ア

み
ず
ぐ
ち
 
あ
き
ら

　
郡
上
市
全
体
で
の
ア
ウ
ト
ド
ア
の

取
り
組
み
に
つ
い
て
は
、
次
の
段
階

と
し
て
、
観
光
関
係
事
業
者
を
含
め

市
内
の
幅
広
い
分
野
に
お
け
る
新
し

い
組
織
づ
く
り
へ
と
つ
な
げ
て
い
き

ま
す
。
昨
年
一
般
社
団
法
人
と
な
っ

た
郡
上
市
観
光
連
盟
（
以
下
「
観
光

連
盟
」
）
で
は
、
ア
ウ
ト
ド
ア
Ｗ
Ｅ

Ｂ
サ
イ
ト
の
構
築
と
並
行
し
て
、
観

光
連
盟
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
リ
ニ
ュ

ー
ア
ル
す
る
取
り
組
み
に
着
手
し
ま

し
た
。
今
回
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
更
新

に
あ
わ
せ
、
閲
覧
履
歴
な
ど
を
も
と

に
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
上
で
の
必
要
な

協議会会長の谷口美徳さん

郡
上
市
ア
ウ
ト
ド
ア
事
業
者

協
議
会
を
設
立

ア
ウ
ト
ド
ア
の
ワ
ン
ス
ト
ッ
プ

窓
口
を
構
築

（
一
社
）
郡
上
市
観
光
連
盟

と
の
連
携
強
化
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情
報
を
取
得
・
分
析
、
適
切
な
情
報

発
信
や
W
E
B
広
告
な
ど
に
よ
り
、

認
知
度
向
上
や
地
域
ブ
ラ
ン
デ
ィ
ン

グ
を
図
る
た
め
の
「
Ｗ
Ｅ
Ｂ
マ
ー
ケ

テ
ィ
ン
グ
」
を
実
践
し
て
い
き
ま
す
。

観
光
連
盟
で
は
、
こ
の
取
り
組
み
の

成
果
を
も
と
に
、
郡
上
市
全
体
の
観

光
戦
略
の
舵
取
り
を
行
う
組
織
で
あ

る
Ｄ
Ｍ
Ｏ
（
地
域
の
観
光
関
連
事
業

者
等
と
協
働
し
て
、
観
光
地
域
づ
く

り
を
行
う
組
織
）
の
形
成
に
つ
い
て
、

そ
の
中
核
と
な
っ
て
必
要
な
事
業
を

担
っ
て
い
く
予
定
で
す
。

　
観
光
連
盟
の
代
表
理
事
で
あ
る
池

田
喜
八
郎
さ
ん
は
、「
観
光
連
盟
と
し

て
、
Ｄ
Ｍ
Ｏ
候
補
法
人
の
申
請
準
備

を
進
め
て
い
ま
す
。
予
定
で
は
　
月
１２

ま
で
に
申
請
を
行
い
、
そ
の
後
、
な

る
べ
く
早
い
段
階
で
観
光
庁
か
ら
正

式
に
Ｄ
Ｍ
Ｏ
と
し
て
認
め
て
も
ら
え

る
よ
う
、
必
要
な
取
り
組
み
を
順
次

行
っ
て
い
く
と
と
も
に
、
先
行
し
て

動
い
て
い
る
ア
ウ
ト
ド
ア
の
成
果
も

共
有
し
、
魅
力
あ
る
コ
ン
テ
ン
ツ
づ

く
り
も
進
め
て
い
き
た
い
。
」
と
、

こ
れ
か
ら
の
活
動
に
つ
い
て
話
さ
れ

ま
し
た
。

　
政
策
推
進
の
旗
印
と
し
て
掲
げ
た

「
観
光
立
市
郡
上
」
は
、
今
年
で
３

年
目
と
な
り
、
民
間
の
動
き
も
活
発

化
し
て
き
ま
し
た
。
市
で
は
、
観
光

客
の
滞
在
時
間
と
地
域
の
消
費
額
を

増
や
す
こ
と
で
地
域
社
会
全
体
を
豊

か
に
す
る
取
り
組
み
を
、
今
後
一
層

加
速
さ
せ
て
い
く
計
画
で
す
。

（一社）郡上市観光連盟代表理事の 池田 
いけだ

 喜八郎 さん（中央）と事務局長の 福手  均 
きはちろう ふくて ひとし

さん（右）、事務局の 土屋  周平 さん（左）
つちや しゅうへい

郡上市アウトドア事業者協議会の
構成と目指す事業内容

オール郡上でのアウトドアプラットフォーム

アウトドア体験の

ワンストップ化

（窓口の一元化）

顧客データの

収集・分析と

戦略づくり

アウトドアの

ブランディング

（魅力づくり）

（一社）郡上市

観光連盟

郡上市アウトドア

事業者協議会

スキー場 宿泊施設
アクティビティ

施設

連携（情報共有）

アウトドア事業者協議会の会員

である事業者のみなさんにイン

タビューしました

協議会会員の声

　郡上にはたくさんの観光客が訪れま

すが、滞在時間はそれほど長くないと

感じています。郡上を訪れた後は高山

市や白川郷（白川村）に足を運ばれる

人が多いので、市内で２泊、３泊して

もらうためには、自然体験などアクテ

ィビティの豊富さを生かし、積極的に

相互協力する仕組みが必要だと考えて

いました。そんな時、協議会の話をい

ただき、迷いなく参加することを決め

ました。冬のスキー場と夏のアクティ

ビティは、郡上市にとって欠くことの

できない資源ですし、この２つの結び

つきを強めていけば、人材の共有化に

つながり、郡上に定着する人も増える

と思います。

スローデザイン（株）

　代表取締役　 出口   徳男 さん
でぐち のりお

　　　　　　　　　　（貸別荘業）

　ひるがの高原スキー場は、これまで

の夏の期間は、この場所を目的地とし

て選び訪れるというよりは、「移動の途

中で立ち寄る」という感が強かったた

め、今年からターゲットを明確にした

戦略に改め、ピクニック気分でアウト

ドアを満喫できる「ピクニックガーデ

ン」を始めました。狙う層は20代～30

代の女性です。こうした取り組みは、

ひるがの高原スキー場独自のものです

が、やはり、訪れる観光客にはさまざ

まな「郡上の魅力」をセットで知って

もらう必要があると思っています。単

独では難しいことでも、協議会であれ

ば実現できるので、今後の活動に期待

を持っています。

中部スノーアライアンス（株）

　支配人　 山下   文雄 さん
やました ふみお

　郡上には、魅力的な資源を生かして

活動する人がたくさんいます。こうし

た人たちは、郡上という土地にしっか

りと根を張っているので、私たちも安

心してお客さんにつなげることができ

ます。フィールドデーはラフティング

を行っている会社ですが、これまでは、

同業者をはじめ観光事業者との横のつ

ながりが薄かった部分がありました。

今回、協議会に参画したことで、人と

人のつながりの中でお互いにお客さん

に紹介し合える環境が整ったと感じて

います。また、スキー場もメンバーに

なっているので、年間を通して若い人

が働ける地域を目指していきたいと思

っています。

（株）フィールドデー

　代表取締役　 名畑   雅仁 さん（右）
なばた まさひと

　取締役社長　 原田   雄貴 さん（左）
はらだ ゆうき


